

## Les jeunes et la sécurité routière

19.9.2013 Est Républicain



■ Les enfants et les adolescents sont rassemblés, ici, autour de leur directeur Franck Storti, des intervenants et du maire Claude Springaux.

Le centre éducatif et professionnel Saint-Joseph est un établissement à caractère social dirigé par Franck Storti et géré par l'association « Hygiène sociale de Franche-Comté ». Avant-hier mardi, de 8h30 à 16h, une action de prévention routière s'est déroulée pour clôturer un projet mis en place depuis un an, à l'initiative notamment du capitaine Gilles Foliard.

Après l'opération de « Vis ma vie de gendarme » et l'acquisition du PSC1, une quarantaine d'adolescents ont été acteurs et participants de cette journée. Afin de les sensibiliser aux dangers de la circulation, et de leur faire prendre connaissance des règles essentielles à respecter pour se déplacer en toute sécurité, différents stands ont été dressés et couvraient des ateliers tenus par deux gendarmes de l'unité de la brigade motori-

sée d'Autrey-lès-Gray et un de leurs homologues de Vesoul. C'est par petits groupes de quatre à cinq adolescents que les ateliers ont été visités sous l'œil attentif du lieutenant-colonel Frédéric Sire.

Au programme : un simulateur de deux-roues sur écran, une voiture banalisée avec radar embarqué, un parcours vitesse avec deux scooters avec une formation pilotage, un stand des gestes de premiers secours (massages cardiaques et défibrillateur) commenté par le capitaine Frédéric Ribard, chef du centre d'intervention de Fretigney, et la projection de petits films concernant la sécurité civile, l'exercice des pompiers de la ligne LGV de 2011 et un clip de l'activité des pompiers de Vesoul, séance chapotée par le lieutenant Brice de Vesoul. Un temps d'environ 20

minutes par stand était nécessaire pour comprendre le déroulement de chaque activité.

Le repas de midi fut préparé et servi par un groupe d'élèves fréquentant les cours du restaurant pédagogique de la commune. Les enfants de l'école primaire CM1-CM2, sous la responsabilité de Mme Javel, étaient également présents et ont pu profiter de cette journée très enrichissante.

Ces actions constituent une première étape dans la prise de conscience des dangers de la route en faisant acquérir aux futurs usagers des comportements réfléchis et responsables.

Félicitations à tous ces ados et au directeur pour les efforts fournis depuis un an pour ce qui est une première en Haute-Saône, le partenariat entre un centre à caractère social et des gendarmes et pompiers.

